

Eine traurige Nachricht

machte uns alle betroffen. Kaum waren die Backarbeiten für den Weihnachtsbasar angelaufen, als eine unserer Mitbäckerinnen erfuhr, dass wir unsere liebe Ursula Steinegans-Söçer für immer entbehren müssen. Sie starb bereits im Sommer an einer Lungenentzündung und ist in aller Stille beigesetzt worden. Leider konnte keine von uns sie auf ihrem letzten Gang begleiten, denn niemand wusste um ihre Krankheit, noch von ihrem Tod. Am Sonntag, dem 11. Oktober gedachte die Gemeinde ihrer mit einer Fürbitte in der heiligen Messe. Wir erinnern uns gerne an unsere "Spezialistin für Vanillekipferl" und werden ihre muntere, burschikose Art sehr vermissen. Sie ruhe im Frieden. Ihrer Familie gilt unser Beileid.

Frau Magda